妹も兄の真似を て普通のスキ 競技を始めた潤志郎はあっという間に頭 板を手に入れたのは、 長男の潤志郎が初めて本格的なジャン 永井氏との出会い 時だったと

史の重みを感じるエピソ さんだった。 ルディック界の なる永井秀昭さんの兄で、 豪快なジャンプに心を奪わ 巡じるエピソードだ。 ノルディック王国・岩手の歴 レジェンドとなる永井陽一 自身も岩手県ノ れる。この中 ある中学:

らをして遊び始めるようになーで遊ばせた。 間もなく弟や

しれない。

れて八幡平 がぼる。 長

父の宏典氏に連れら 市田山の

はこの頃からだった。

ために自宅の庭に小さなジャンプ台を作っ裕がなかった当時の小林家では、潤志郎の 高価なジャンプ板を買うだけの経済的余

> と陵侑が小林兄弟として注目され始めたのジャンプと複合の二冠を達成した。潤志郎が活躍する一方で、その2年後には全中で いない。 兄の潤志郎

と思います」と述べている。方の誰一人欠けても、このな 勝報告会だ。「自分に関わってくださったに残るのは、母校松尾中学校で行われた優 陵侑の人柄を表すエピソ この結果はなかった して印象

らず小林4きょうだい活躍する今も変わらな 周囲への感謝の気持ちは世界の舞台で 員にいえることか。これは陵侑に限

誰もが認める天才肌で自由奔放な性格だ

、卒業後は故郷を離いずれも地元の盛岡 歳下

気・瞬発力・環境適応能力などジャ 必要なすべてを備えた素晴らしい選手だと 潤志郎の謙虚さを差し引 は目標です 今の僕にとっ Á いても、

陵侑の

の葛西紀明氏が選手クに進むが、陵侑は十 める

げて総合優勝を飾る。 潤志郎だったが、 - 19シーズンのワールドクを境に形勢は逆転し、 2 ルド 昌オリンピッ

ましたね。彼は勇陵侑は想像以上

団体で二度の優勝を果たしたトップジャン早稲田大学在学中に冬季ユニバーシアード 潤志郎・陵侑の二人に挟ま れた論果も、

-央高で育てられるが、卒」めた4きょうだいはいず 潤志郎の3歳下の論果、

れが選んだ道を歩んでい

る。

先にワ 土屋れ

カップ優勝を果たしたのは 

の次元に到達してしまいまずっと持っていましたが、は 「いつか弟に抜かれるか う 予感は

2019年 インターハイ スペシャルジャンプ準優勝 全日本ジュニア選手権優勝

小林龍尚(こばやし・たつなお)

2001年8月10日生まれ 20歳 土屋ホーム(盛岡中央高)





小林潤志郎(こばやし・じゅんしろう) 1991年6月11日生まれ 30歳 雪印メグミルク(盛岡中央高~東海大)

2010年 世界ジュニア選手権 複合個人スプリント 優勝

2017年 ワールドカップ ヴィスワ (ポーランド)大会 優勝

2018年 平昌オリンピック出場 NH31位 LH24位 2019年 ノルディック世界選手権

2022北京冬季オリンピックがやってくる。小林潤志郎、陵侑兄弟揃っての活躍が期待される中、 もう一つジャンプ界が注目する諭果、龍尚を含めた"小林4きょうだい"の歴史にスポットを当ててみた。

取材·文●盛岡広域スポーツコミッション

今年は怪我が多く、やりたい練習 が消化出来ないオフシーズンを 過ごしました。過去2回のオリンピ ックではメダル獲得が出来ずに 終えています。今回こそは個人 戦8位入賞、団体戦メダル獲得



オーストリア・ラムソーの日本代表合宿にて (写真は本人提供)

profile 永井秀昭 (ながい・ひであき) 1983年9月5日生まれ38歳八幡平市出身 盛岡南高、早稲田大学を経て岐阜日野自動車に所属 2014ソチ、2018平昌五輪連続出場



北京冬季オリンピックへの抱負は、正GKになること。みんなが安心して攻めていけるように、そしてチームの流れを変えられるプレーをしていきたいと思います。第二の故郷・岩手のためにこれからも頑張っていきます!



女子日本アイスホッケーリーグ (苫小牧市 白鳥王子アイスアリーナにて) (写真提供:SEIBUプリンスラビッツ)

profile 小西あかね (こにし・あかね) 1995年8月14日生まれ 26歳釧路市出身 SEIBUプリンセスラビッツ((株) 久慈設計)所属 2014ソチ、2018平昌五輪連続出場



ます。うーん。あとは、ジャンプに打ち込何年後かに代表入りする可能性は十分あり

遠く及ばないが、潤志郎の言葉を借りると

足も長い。運動能力も高く

高校までの実績では二人の偉大な兄に、、陵侑と同じ土屋ホームに入社した龍

としての高い潜在能力を認め

りそうだ。

ナの龍尚は4年後に捲すかながら可能性を残っク出場が確実視され

む『覚悟』で、

しょう

か」ということのようだ。

チームに所属している関係上ジャンプの話染みのうなぎ屋さんに集まった。ライバル後、久しぶりにきょうだい4人が潤志郎馴10月に札幌で行われた全日本選手権の はNGなのだが、 染みのうなぎ屋さんに集まった。後、久しぶりにきょうだい4人が いて、論果はこう語ってくれた。「北京ワールドカップ転戦中の潤志郎と陵侑に のない話題で盛り 4人だが、きょうだいの半ドゥー・リートとして厳しい勝負の世界に身を置アした時間を過ごしたという。トップア 高め合っている。 過ごしたという。トップア盛り上がり、とてもリラッ

何よりも4年に一度の夢の舞台クでは日の丸の重圧はあると思

だいの世界制覇. 4年後のコルニ を楽しんでほし

開ける。 よいよ幕を



atsuna

IWATE Sports Magazine 100

オリンピック出場の可能性にかけたいと思幌、蔵王のワールドカップで成績を残し、「気持ちを切らさず、1月に行われる札